

Consecomercio asegura que el cierre de la frontera no ha frenado el contrabando

Autor Administrator
Friday, 12 de August de 2016
Modificado el Thursday, 11 de August de 2016

Espera que se decida pronto reabrir la frontera con Colombia para reactivar la actividad económica y la legalidad de las transacciones

Cipriana Ramos, presidenta del Consejo Nacional del Comercio y los Servicios (Consecomercio) de Venezuela pidió este jueves abrir la frontera colombo-venezolana, cerrada desde hace casi un año.

Destacó que abrir el paso "va a ayudar al comercio a recibir directamente productos de Colombia y al exportador venezolano que tiene cómo hacerlo".

Entrevistada por la emisora Unión Radio, Ramos subrayó que el cierre de la frontera no ha frenado el contrabando hacia Colombia. "Porque sabemos que por allí están pasando igual, lo que está cerrado es el paso legal, la que está cerrada es la aduana", señaló.

"Debe decidirse la apertura o reapertura de las fronteras (...) eso va a ayudar a la economía del país", dijo la presidenta de Consecomercio al referirse a la reunión que sostendrá este jueves los mandatarios, Nicolás Maduro y Juan Manuel Santos, para tratar la reapertura de la frontera común.

El Gobierno colombiano anunció el encuentro entre los gobernantes en la ciudad venezolana de Puerto Ordaz, ubicada en el estado Bolívar.

<http://www.elmundo.com.ve/Noticias/Economia/Gremios/Consecomercio-asegura-que-el-cierre-de-la-frontera.aspx>